An die Ehrengäste der Pfarrgemeinde Zwölf Apostel Rastatt



Laber Slaver / Liebe Freude (

Am Sonntag, den 17. September 2023, feiert die Pfarrgemeinde Zwölf Apostel ein rundes Jubiläum: Vor fünfzig Jahren, am 16. September 1973, wurde die Zwölf-Apostel-Kirche durch Erzbischof Schäufele ihrer Bestimmung übergeben, ein Ort des Gottesdienstes und des Gebetes zu sein. Seit damals sind Kirche, Gemeinderäume und Kindergarten ein wichtiger Begegnungsort auf dem Röttererberg. Das wollen wir gerne mit Ihnen feiern.

Zur Mitfeier unseres Jubiläums darf ich Sie, auch im Namen des Gemeindeteams Zwölf Apostel, recht herzlich einladen.



Im Mittelpunkt unseres Kirchweihfestes steht der Festgottesdienst, in dem wir Gott loben und preisen wollen für seine Gegenwart mitten unter uns. Der Gottesdienst beginnt um 10:30 Uhr, musikalisch mitgestaltet durch unsere Zwölf-Apostel-Kantorei und Domorganist i.R. Karl-Ludwig Nies. Offizial Thorsten Weil aus Freiburg wird dem Festgottesdienst vorstehen.

Im Anschluss daran erwartet Sie beim Pfarrfest ein abwechslungsreiches Programm auf dem Kirchplatz. Für das leibliche Wohl wird wie immer bestens gesorgt durch den Festausschuss.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Sie am 17. September in Zwölf Apostel als unseren Gast begrüßen dürften. Eine Rückmeldung, ob Ihnen eine Teilnahme möglich ist, wäre uns hilfreich (Rückmeldung per Mail: pfarrbuero@kath-rastatt.de / per Fon: 40 63 61 80).

In Vorfreude auf den Kirchweihsonntag grüße ich Sie herzlich -

Ralf Dickerhof, Pfarrer

The frene und auf One Kommen